
Castrovillari: Le liste civiche chiedono delucidazioni al sindaco
Mimmo Lo Polito circa la rete 5g in città
I consiglieri si augurano che il sindaco dia una sollecita risposta ai quesiti posti
giovedì 16 aprile 2020 10:39
di COMUNICATO STAMPA
 

In merito all’oggetto della presente, ed in qualità di
Consiglieri Comunali delle Liste Civiche di Solidarietà
e Partecipazione vogliamo porre alla S.V. la questione
URGENTE di seguito rappresentata. Ormai da diversi
giorni, raccogliamo allarmate segnalazione da parte
di diversi cittadini, riguardo una paventata
implementazione della tecnologia 5G nel nostro
Comune. Ci è stato segnalato, altresì la presenza su
un sito, raggiungibile all’indirizzo:
https://copertura5g.it/ , nel quale Castrovillari
sarebbe indicato tra i Comuni in cui la rete 5G
è/dovrebbe essere operante. Effettivamente, il sito
indicato mostra una mappa, tratta da Google Maps,
in cui Castrovillari è indicato come Comune raggiunto
dal 5G, con la indicazione di via Altomonte. Per
converso, il Comune di Castrovillari non appare nella
lista dei 120 Comuni indicati dall’Autorità per le
Garanzie nelle Comunicazioni (AGCOM ). Lista
risalente tuttavia al marzo dello scorso anno, nella

quale, per altro, NON compaiono anche quei Comuni che hanno fatto richiesta autonoma
di sperimentazione della rete 5G.
Come è ben noto, la tecnologia 5G, supportata da interessi economici enormi, sta
trovando forti opposizioni a livello scientifico e delle popolazioni, preoccupati entrambi
per la mancanza di dati che supportino la innocuità per la salute di tale tecnologia che,
come è noto, utilizza su larga scala frequenze MAI utilizzate in precedenza in così larga
misura. E ciò senza che siano disponibili studi ad hoc che rassicurino, appunto, l’assenza
di rischi per la salute derivanti dai Campi Elettromagnetici (CEM) da essa derivanti. Non è
certo un caso che i comuni italiani che hanno ufficialmente aderito all’Alleanza Italiana
Stop 5G (https://www.alleanzaitalianastop5g.it/) siano ormai arrivati a quota duecento
(200!) Al di là di ogni più specifica e approfondita disamina della natura di questa nuova
tecnologia, appare comunque del tutto evidente come il Principio di Precauzione, pietra
angolare di impianti normativi internazionali, tra cui quello dell’Unione Europea (UE), non
sia stata assolutamente rispettato. Ma tutto ciò sarà argomento di ulteriori, future
discussioni. In questa sede ci preme sapere, per il suo tramite e con gli approfondimenti
di Ufficio che riterrà di svolgere: Se quanto rappresentato abbia fondamento di verità; Se
l’Amministrazione del Comune di Castrovillari, da Lei guidata, abbia avuto o abbia
contatti con chi è interessato alla implementazione del 5G in Italia, ovvero se abbia
intenzione di candidare il nostro Comune quale sede di 5G;
Sperando in un sollecito riscontro della presente, per la rilevanza che l’argomento
richiede e per impedire che si possa diffondere allarme sociale, in aggiunto ai già tanti
problemi che stiamo drammaticamente vivendo in questo periodo, ci è gradita
l’occasione per inviare distinti saluti.
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